

*Après 9 mois du projet d'Assistance Nutritionnelle aux Orphelins et Autres Vulnérables pris en Charge par les Organisations Locales Partenaires de la Coopération Suisse au Burundi, le projet franchit une autre étape. Ce projet qui est exécuté par Caritas Burundi présente un intérêt majeur auprès des bénéficiaires qui sont des organisations longtemps prise en charge par cette organisation en termes de produits laitiers. Le secteur agricole a été révolutionné dans les huit provinces où le projet est exécuté. Les organisations bénéficiaires sont devenues des multiplicateurs des semences avec une production satisfaisante de différentes denrées. Pour renforcer leur résilience économique, ces centres ont été équipés en infrastructures et dotés des taureaux, génisses et poules tous octroyés grâce à l'appui de la Coopération Suisse au Burundi.*

